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CORREIO DO POVO

Centro de Especialidades Médicas 
de Mogi Guaçu  recebe melhorias 

das instalações internas

Atletas de Mogi Mirim evoluem no Campeonato 
Brasileiro Absoluto de Natação 

Terceira parcela do Renda Guaçuana começa a ser 
paga em 23 de agosto

A partir do último dia 17 
de agosto, os eventos so-
ciais já podem voltar a 
ser realizados em todo 
o Estado de São Paulo, 
após mais de um ano de 

suspensão por conta da 
pandemia do novo coro-
navírus. Isso significa que 
estão liberados eventos 
como casamentos, festas 
de aniversário e eventos 

corporativos de empresas, 
desde que haja controle de 
público e respeito aos pro-
tocolos de saúde como uso 
de máscaras, álcool em gel 
e distanciamento.

Teve início nesta segunda-
-feira (16), a retomada das 
aulas presenciais em parte 
da rede municipal de ensino. 
As 22 EMEBs (Escolas Mu-
nicipais de Educação Básica) 
voltaram a abrir as portas 
para os estudantes. No total, 

entre alunos do ensino in-
fantil, fundamental I e fun-
damental II, 7.255 estão ma-
triculados nestas unidades.  
O retorno é escalonado, com 
metade das turmas nesta 
semana e a outra metade na 
semana que vem. Assim, são 

esperados 3.632 estudantes 
nas salas de aula neste pri-
meiro ciclo. De acordo com 
levantamento da Secretaria 
de Educação, 2.470 estive-
ram presentes no primeiro 
dia, ou seja, 68% da deman-
da aguardada.  

Prefeitura define regras 
para realização de eventos 

sociais e festas infantis

1º dia de volta às aulas presenciais 
tem boa adesão em Mogi Mirim
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Câmara adia novamente a votação 
do PL de reforma do IR

Foram concluídos nesta 
semana serviços de pin-
tura interna e pequenos 
reparos de manutenção 
do Centro de Especiali-

dades Médicas da Secre-
taria Municipal de Saúde. 
O trabalho, realizado por 
meio de parceria com a 
iniciativa privada, é mais 

uma importante ação vol-
tada à garantia de mais 
conforto e adequação no 
momento do atendimen-
to aos pacientes. 

A Câmara dos Deputa-
dos adiou pela segunda 
vez a votação do projeto 
de lei de reforma do Im-
posto de Renda. A ma-

téria seria votada nesta 
terça-feira (17) após tam-
bém ter sido adiada na 
última quinta-feira (12) 
a pedido das lideranças 

partidárias por falta de 
consenso no texto.  Os 
deputados pediram mais 
tempo para analisar as 
propostas de mudanças.

A terceira e última 
parcela do Programa 
Renda Guaçuana, de 
auxílio emergencial a 
famílias em situação 
de pobreza ou extre-
ma pobreza residen-
tes em Mogi Guaçu, 
começa a ser paga na 
próxima segunda-fei-
ra, dia 23 de agosto. 
O subsídio, de R$ 150 

mensais, está sendo 
concedido pela Prefei-
tura pelo período de 
90 dias para reduzir 
os impactos financei-
ros e sociais da pan-
demia da Covid-19.  
Projetado pelo prefei-
to Rodrigo Falsetti e 
vereadores no último 
mês de abril e com 
primeiro e segundo 

pagamentos realiza-
dos em junho e julho, 
o Renda Guaçuana 
beneficiou 4.144 fa-
mílias da cidade, o 
equivalente a cerca 
de 18 mil pessoas en-
tre crianças, jovens, 
adultos e idosos. 
Cidadãos inscritos no 
Cadastro Único até o 
dia 12 de fevereiro de 

2021 podem realizar 
consulta sobre o pro-
grama pelo site ht-
tps://rendaguacuana.
mogiguacu.sp.gov.br, 
informando núme-
ro do CPF e a data de 
nascimento. O paga-
mento é realizado de 
acordo com o mês de 
aniversário da pessoa 
cadastrada.  

LUTO OFICIAL - 
Falecimento do 

Padre Paiva - Mogi 
Mirim

Assistência 
Social de Mogi 
Guaçu realiza 
Conferência 
Municipal no 

dia 27 

Entrevista: 
“Cultura é 

para alma e 
corpo” 
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Atendimentos do Cadastro Único serão feitos na 
Praça da Capela

Assistência Social de Mogi Guaçu realiza Conferência 
Municipal no dia 27

CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA BRASIL RECEBE 
PLANTIO DE GRAMA ESMERALDA

LUTO OFICIAL - Falecimento do Padre Paiva - Mogi Mirim

Ponte de pedestres de Mogi Guaçu será revitalizada 
sem custo ao município 

Terceira parcela do Renda Guaçuana começa a ser 
paga em 23 de agosto

A Central do Cadas-
tro Único mudará de 
endereço. Provisoria-
mente, os atendimen-
tos passarão a ser 
feitos no prédio que 
anteriormente abri-
gava a sede do Pro-
con na Praça Antô-
nio Giovani Lanzi, na 
Capela. A mudança 
de endereço ocorrerá 
a partir do dia 23 de 
agosto, para melhor 
atender a população, 
segundo a secretária 
de Assistência Social, 
Leila Maria Ramos.
“O movimento tem 
sido intenso da po-

pulação que busca 
informações sobre o 
CadÚnico e, por isso, 
vamos promover essa 
mudança de endereço 
da Central Cadastro 
Único, para agilizar 
o atendimento e au-
mentar o número de 
pessoas atendidas”, 
comentou. A mudan-
ça para a Praça da Ca-
pela será provisória, 
uma vez que o prédio 
passará por reforma 
após a conclusão do 
processo licitatório. 
No local irá funcio-
nar o COI (Centro de 
Operações e Inteli-

gência) do projeto de 
videomonitoramento 
que será implantado 
no município.  
O Cadastro Único 
é um registro que 
deve ser incluído no 
sistema do Governo 
Federal com a fina-
lidade de identificar 
as famílias de baixa 
renda do país. Por 
meio desse cadastro, 
o Ministério da Ci-
dadania tem acesso a 
informações de cada 
pessoa cadastrada, 
como a renda, esco-
laridade, situação de 
trabalho e residên-

cia. O cadastro pos-
sibilita o processo de 
concessão a progra-
mas sociais conce-
didos pelo Governo, 
pelos Estados e pelos 
Municípios. Assim, 
as famílias que se en-
quadram em alguns 
deles, podem ser be-
neficiadas.

CADASTRO ÚNI-
CO
Praça Antônio Giova-
ni Lanzi, 
Avenida 9 de Abril, 
1201 - Capela
Telefone: 3851-7710
Horário: 8h às 16h

A XIII Conferência 
Municipal de Assis-
tência Social de Mogi 
Guaçu será realiza-
da no próximo dia 27 
pela Secretaria Muni-
cipal de Assistência 
Social. Com o tema 
Assistência Social: 
Direito do Povo e De-

ver do Estado, com fi-
nanciamento público, 
para enfrentar as de-
sigualdades e garan-
tir proteção social, 
o evento busca levar 
a discussão para to-
dos os participantes. 
“O processo de con-
ferência de Assistên-

cia Social representa 
o lócus máximo da 
participação social, 
democrática e popu-
lar, além de maior 
momento de delibe-
ração da política de 
assistência social”, 
comentou a secretá-
ria de Assistência So-

cial, Leila Maria Ra-
mos. 
A Conferência, que 
terá transmissão 
online pelo link ht-
t p s : / / y o u t u . b e / j -
-lZuK9XnBk, será 
iniciada às 8h com a 
leitura e aprovação 
do regimento inter-

no. Estão previstas 
palestra, aprovação 
das propostas de cada 
eixo advindas das pré-
-conferências, eleição 
e referendo dos re-
presentantes para a 
XII Conferência Esta-
dual.  Quem acompa-
nhar as discussões de 

forma online poderá 
participar durante as 
discussões dos eixos 
da Conferência. As 
Conferências de As-
sistência Social são 
feitas a cada quatro 
anos ou extraordina-
riamente a cada dois 
anos. 

Quem passa pela Ave-
nida Brasil observa a 
movimentação da em-
presa responsável pe-
las obras de mobilidade 

urbana no local. Nesta 
terça-feira, 17 de agos-
to, foi iniciado o plan-
tio de grama esmeralda 
em toda a extensão do 

canteiro central da ci-
clovia da Avenida Bra-
sil. O paisagismo faz 
parte do convênio de 
Infraestrutura do Pró-

-Cidades do Governo 
Federal com a Constru-
tora Simoso, responsá-
vel pelas obras. O pro-
jeto contempla ainda 

o alargamento da via, 
pavimentação asfálti-
ca, construção de guias, 
sarjetas e calçamento 
acessível, além da ins-

talação de rede de ilu-
minação pública, pon-
tos de ônibus, ciclovia e 
pista de caminhada.

O Prefeito Paulo Silva de-
creta luto oficial de três 
dias, a partir desta quin-
ta-feira (19), em virtude 

do falecimento do Monse-
nhor Clodoaldo Nazareno 
de Paiva, aos 93 anos.
O Decreto Municipal 

8446/21 simboliza o 
profundo pesar pelo fa-
lecimento do Padre Pai-
va que, em vida, prestou 

inestimáveis serviços ao 
Município de Mogi Mi-
rim, como cidadão e no 
exercício do sacerdócio 

junto à Igreja Católica 
Apostólica Romana. 
Aos familiares, amigos e 
comunidade católica, a 

Prefeitura de Mogi Mirim 
presta profunda solidarie-
dade neste momento de 
dor e consternação.

Após a revitalização 
da ponte de ferro da 
Avenida dos Traba-
lhadores, a Prefeitura 
confirmou melhorias 
na ponte de pedestres 
Prof. José Inocêncio 
Monzoli, Zinho Mon-
zoli, no Centro da ci-
dade. Na manhã da 
quinta-feira, 12 de 
agosto, o prefeito Ro-
drigo Falsetti, o vice-

-prefeito Marcos Luiz 
Tuckumantel e equipe 
técnica estiveram no 
local para discutir de-
talhes dos serviços. A 
visita técnica também 
contou com a presen-
ça de representantes 
da Brasilux Tintas e a 
Comercial de Tintas 
Guaçu, empresas que 
irão custear toda a re-
vitalização da ponte 

de pedestres, assim 
como aconteceu com a 
ponte de ferro.
“Com apoio da ini-
ciativa privada, rea-
lizamos a reunião de 
alinhamento para ini-
ciarmos a renovação 
das cores de mais esse 
patrimônio da cidade. 
Uma vez mais a par-
tir de parceria com a 
Brasilux Tintas e a Co-

mercial de Tintas Gua-
çu, responsáveis pelos 
trabalhos na travessia 
de veículos. Acredito 
que cada novo passo 
é importante para que 
consigamos trilhar um 
caminho de conquis-
tas e boas notícias”, 
comentou o prefeito. 
Os trabalhos de revi-
talização também irão 
envolver as Secreta-

rias de Obras e Mo-
bilidade, de Serviços 
Municipais e de Agri-
cultura, Abastecimen-
to e Meio Ambiente. 
Além da nova pintura 
pela iniciativa privada, 
a iluminação no local 
será ampliada, assim 
como será reformula-
do um dos canteiros e 
reformado os bancos 
da praça existente na 

cabeceira da ponte. A 
sinalização também 
será refeita. A Saama 
fará toda a limpeza 
nas margens do Rio 
Mogi Guaçu e embaixo 
da ponte de pedestres. 
Os serviços serão ini-
ciados na próxima se-
mana com a lavagem 
da ponte de pedestres, 
que receberá a mesma 
cor da ponte de ferro. 

A terceira e última 
parcela do Programa 
Renda Guaçuana, de 
auxílio emergencial a 
famílias em situação 
de pobreza ou extrema 
pobreza residentes em 
Mogi Guaçu, começa a 
ser paga na próxima se-
gunda-feira, dia 23 de 
agosto. O subsídio, de 
R$ 150 mensais, está 
sendo concedido pela 
Prefeitura pelo período 

de 90 dias para reduzir 
os impactos financeiros 
e sociais da pandemia 
da Covid-19.  Projetado 
pelo prefeito Rodrigo 
Falsetti e vereadores no 
último mês de abril e 
com primeiro e segun-
do pagamentos realiza-
dos em junho e julho, o 
Renda Guaçuana bene-
ficiou 4.144 famílias da 
cidade, o equivalente a 
cerca de 18 mil pessoas 

entre crianças, jovens, 
adultos e idosos. 
Cidadãos inscritos no 
Cadastro Único até o 
dia 12 de fevereiro de 
2021 podem realizar 
consulta sobre o pro-
grama pelo site ht-
tps://rendaguacuana.
mogiguacu.sp.gov.br, 
informando número do 
CPF e a data de nasci-
mento. O pagamento 
é realizado de acordo 

com o mês de aniver-
sário da pessoa cadas-
trada.  O dinheiro pode 
ser utilizado por meio 
do aplicativo Caixa 
Tem, retirado em lo-
téricas ou diretamente 
nas agências da Caixa 
Econômica Federal da 
Praça Antonio Giova-
ni Lanzi (Capela) e da 
Avenida dos Trabalha-
dores. 
“Esse recurso financei-

ro minimiza a preocu-
pação com os gastos de 
primeira necessidade 
e garante a dignidade, 
a subsistência e é um 
apoio àqueles que se 
encontram em situação 
vulnerável, sobretudo 
em função da crise ge-
rada pela Covid-19”, 
destacou a secretária 
municipal de Assistên-
cia Social, Leila Maria 
Ramos”.

Cronograma da 3ª 
Parcela
23/08/2021 – Benefi-
ciários nascidos de ja-
neiro a março
24/08/2021 – Bene-
ficiários nascidos de 
abril a junho
25/08/2021 – Benefi-
ciários nascidos de ju-
lho a setembro
26/08/2021 – Benefi-
ciários nascidos de ou-
tubro a dezembro

Mudança para a Praça da Capela será provisória, uma vez que o prédio passará por reforma

Mudança para a Praça da Capela será provisória, uma vez que o prédio passará por reforma

Empresas que irão custear toda a revitalização da ponte 

Cidadãos inscritos no Cadastro Único até o dia 12 de fevereiro de 2021 podem realizar consulta sobre o programa

No local irá funcionar o COI (Centro de Operações 
e Inteligência) do projeto de videomonitoramento 

que será implantado no município / Foto: Prefeitura 
Municipal de Mogi Guaçu 

Cidade
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1º dia de volta às aulas presenciais tem boa adesão 
em Mogi Mirim

EJA começa em agosto e matrículas estão abertas 
em Mogi Mirim

Conheça os dados de 2021 dos alunos da rede estadual 
de São Paulo

Estudantes da rede estadual já podem inscrever projetos 
na 13ª Feteps

Teve início nesta se-
gunda-feira (16), a 
retomada das aulas 
presenciais em parte 
da rede municipal de 
ensino. As 22 EMEBs 

(Escolas Municipais 
de Educação Básica) 
voltaram a abrir as 
portas para os estu-
dantes. No total, en-
tre alunos do ensino 

infantil, fundamental 
I e fundamental II, 
7.255 estão matri-
culados nestas uni-
dades.  O retorno é 
escalonado, com me-

tade das turmas nesta 
semana e a outra me-
tade na semana que 
vem. Assim, são espe-
rados 3.632 estudan-
tes nas salas de aula 
neste primeiro ciclo. 
De acordo com levan-
tamento da Secretaria 
de Educação, 2.470 
estiveram presentes 
no primeiro dia, ou 
seja, 68% da deman-
da aguardada. 
O percentual está 
dentro da expectativa 
da equipe técnica da 
pasta, que prevê uma 
evolução no decorrer 
dos dias. Além disso, 
é reforçado que o re-
torno ao modo pre-
sencial é facultativo, 
mas, cabe aos pais ou 
responsáveis a obri-

gação de conduzir os 
alunos às aulas, mes-
mo que no modo re-
moto. 
O comando da Seduc 
iniciou, logo na ma-
nhã de segunda, uma 
série de visita às es-
colas. As profissio-
nais acompanharam 
a execução dos proto-
colos, como a entrada 
das crianças, o uso 
dos itens de sanitiza-
ção e a logística até 
as aulas. A avaliação 
foi positiva e, mesmo 
as EMEBs que já re-
ceberam a visita nos 
primeiros dias, deve-
rão, novamente, ser 
acompanhadas pela 
equipe. 
Quanto aos números 
deste primeiro dia 

de retorno, destaque 
para a EMEB “Dona 
Sinhazinha”, no Cen-
tro, que recebeu um 
percentual de 99,4% 
dos alunos esperados 
em sala de aula, so-
mando os períodos da 
manhã e da tarde. Dos 
91 estudantes pre-
vistos, 90 estiveram 
na unidade. A EMEB 
“Professor Jorge Ber-
tolaso Stella”, no Par-
que do Estado II, que 
conta com 262 ma-
triculados, também 
teve um percentual 
elevado, com 89,3%. 
A unidade aguarda a 
presença de 131 alu-
nos nesta primeira 
semana e logo na se-
gunda-feira,117 volta-
ram às aulas.

Estão abertas as ma-
trículas no programa 
EJA (Educação de Jo-
vens e Adultos). O pú-
blico-alvo são pesso-
as, jovens e adultas, 
analfabetas ou que 
não tenham termi-
nado os anos iniciais 
(do 1º ao 5º ano do 
Ensino Fundamen-
tal). As EMEBs “Pro-
fa. Ana Isabel da Cos-
ta Ferreira” (SEHAC) 
e “Francisco Piccolo-
mini” (Santa Cruz), 
que já contavam com 
o projeto, seguem na 

lista e começam suas 
aulas hoje. A relação, 
porém, foi ampliada e 
outras 10 instituições 
terão a EJA a partir 
de 2021. Nestas uni-
dades, as aulas terão 
início na segunda-fei-
ra, 23 de agosto. 
São elas: Centro Edu-
cacional Ernst Mahle 
(Vergel), EMEB “Prof. 
Bráulio José Valetim” 
(Martim Francisco), 
EMEB “Prefeito Adib 
Chaib” (Jardim Pla-
nalto), EMEB “Dona 
Sinhazinha” (Centro), 

EMEB “Profa. Cleu-
sa Marilene Vieira de 
Mello” (Aterrado), 
EMEB “Prof. Nelson 
Neves de Souza” (Vila 
Dias), EMEB “Geral-
do Alves Pinheiro”, 
EMEB “Prof. Geraldo 
Philomeno” (Jardim 
Bicentenário), EMEB 
“Vereadora Terezi-
nha da Silva Oliveira” 
(Novacoop) e EMEB 
“Profa. Helena dos 
Santos Alves” (Maria 
Beatriz).
As pessoas interes-
sadas em se inscre-

ver devem se dirigir, 
presencialmente, até 
a unidade escolar de 
preferência munido 
dos seguintes docu-
mentos: comprovan-
te de residência, RG/
CPF, comprovante es-
colar (se tiver) e uma 
foto 3x4.  No caso dos 
estudantes menores 
de 18 anos, cabe ao 
responsável adulto 
levar os documentos e 
providenciar a inscri-
ção. Já os adultos que 
não conseguirem ir à 
escola dentro do pe-

ríodo de atendimento 
da unidade podem so-
licitar para que outro 
adulto, munido com 
os citados documen-
tos, faça a matrícula. 
Entre as 12 unidades, 
Francisco Piccolomi-
ni, na Santa Cruz, e 
Adib Chaib, no Jar-
dim Planalto, as aulas 
serão à tarde. Os ho-
rários deste período 
serão definidos por 
cada unidade. A Er-
nst Mahle, no Vergel, 
receberá aulas à tarde 
e, à noite, caso haja 

matrícula. As outras 
nove escolas têm pre-
visão de atividades 
noturnas, que acon-
tecerão das 18h30 às 
21h30. Antes do iní-
cio das aulas da noite 
será disponibilizada 
merenda escolar aos 
alunos da EJA. Para 
mais informações so-
bre a EJA, entre em 
contato através do te-
lefone (19) 3814-2121 
e/ou pelo e-mail: eja.
supervisao@edu.mo-
gimirim.sp.gov.br.

Se a rede estadual de 
ensino de São Paulo 
fosse um país a sua 
população fosse com-
posta pelos estudan-
tes esta nação fictícia 
seria semelhante à do 
Uruguai com 3,5 mi-
lhões de pessoas. “Os 
estudantes são o cora-
ção da Educação e das 
escolas. Eles são os 
agentes transforma-
dores do futuro, por 
isso tudo que fazemos 
dentro da Secretaria 
– ações, programas 

e projetos – temos 
que considerar como 
o nosso aluno será 
afetado e qual será o 
seu benefício” afirma 
o secretário estadual 
da Educação Rossieli 
Soares. Para atender a 
todos esses “cidadãos” 
são necessárias mais 
de 5,4 mil escolas es-
palhadas por todo o 
estado. Neste ‘Dia do 
Estudante’ confira al-
gumas curiosidades 
sobre o perfil dos alu-
nos:

– Dos 3,5 milhões: 2 
milhões são do ensi-
no fundamental (anos 
iniciais e anos finais) 
e quase 1,5 milhão do 
ensino médio;
– Destes, mais de 230 
mil são jovens e adul-
tos matriculados em 
cursos de Educação 
para Jovens e Adultos 
(EJA) e Centro Esta-
dual de Educação de 
Jovens e Adultos (CE-
EJA);
– Mais de 40 mil alu-
nos fazem cursos de 

idiomas em 180 uni-
dades do Centro Estu-
do de Línguas (CEL);
– O estudante mais 
velho da rede estadual 
na Diretoria de Ensi-
no (DE) de Caieiras e 
possui 87 anos;
– Porém a média geral 
de idade é de 14 anos;
– A capital, composta 
por 13 DEs, possui o 
maior número de es-
tudantes por região: 
mais de 970 mil;
– Já Barretos é a me-
nor região em número 

de alunos com quase 
17 mil;
– São Paulo possui 1,5 
mil alunos que estu-
dam em escolas loca-
lizadas em aldeias in-
dígenas;
– Há 18 mil alunos 
estudando em escolas 
dentro de unidades 
prisionais em todo o 
estado;
– Mais de 3 mil jovens 
que cumprem medi-
das socioeducativas 
na Fundação Casa 
estudam nas escolas 

estaduais que funcio-
nam dentro das uni-
dades.
“Ser estudante é um 
processo muito espe-
cial, pois é a certeza 
de não desistir dos 
sonhos, sabendo que 
poderá transformar a 
vida por meio da Edu-
cação! Neste período 
tão desafiador da pan-
demia, ser estudante 
se tornou ainda mais 
importante para se-
guir sempre em fren-
te”, ressaltou Rossieli.

Alunos das Escolas 
Técnicas (Etecs) e Fa-
culdades de Tecnologia 
(Fatecs) estaduais têm 
até 31 de agosto para se 
inscrever na 13ª edição 
da Feira de Tecnologia 
do Centro Paula Souza 
(Feteps). O evento está 
com inscrições abertas 
pelo site da feira para 
alunos matriculados 
em escolas de educa-
ção profissional de ní-
vel Médio e Superior 
Tecnológico nacionais 
e estrangeiras. A apre-
sentação virtual dos 
projetos começa em 11 
de outubro. 

Entre as novidades 
desta edição está a 
adoção dos 17 Objeti-
vos de Desenvolvimen-
to Sustentável (ODSs), 
que integram a Agen-
da 2030 da Organiza-
ção das Nações Unidas 
(ONU), para nortear 
os projetos, que devem 
apresentar uma res-
posta a essas metas. No 
passado, os trabalhos 
tinham de se encaixar 
em um dos 11 eixos te-
máticos definidos pela 
organização. “A equipe 
organizadora entende 
que na mente inquie-
ta dos estudantes pode 

haver muitas soluções 
para essas questões tão 
importantes”, explica a 
diretora do Centro de 
Capacitação Técnica e 
Pedagógica da Unidade 
do Ensino Médio e Téc-
nico (Cetec) do Centro 
Paula Souza (CPS), Lu-
cília Guerra.
Outra novidade é que, a 
partir de agora, os alu-
nos serão os protago-
nistas de sua participa-
ção no evento e ficam 
com a responsabilidade 
de escolher a equipe e o 
orientador e propor um 
tema. Diferentemen-
te do que era feito até 

a última edição, será 
possível formar times 
compostos por estu-
dantes de unidades e 
cursos diferentes e jun-
tar no mesmo grupo 
estudantes de Etecs e 
Fatecs.
Para inspirar e ajudar 
professores e alunos 
na tarefa de construir 
soluções inovadoras e 
apresentá-las na feira, 
a organização da Fe-
teps lançou uma we-
bsérie, com oito epi-
sódios, disponível no 
YouTube. Entre os 
temas apresentados 
em vídeo estão ferra-

mentas que funcionam 
como filtros de efici-
ência para os projetos: 
Canvas, Golden Cir-
cle, Mapa de Empatia, 
Avaliação de viabilida-
de pelos princípios da 
Economia Criativa, De-
sign Thinking, 5W2H e 
Análise Swot.
Também está aberto 
o processo de seleção 
para professores de 
Etecs e Fatecs que de-
sejem participar da Fe-
teps como avaliadores 
dos projetos. As ins-
crições também devem 
ser feitas pela internet.
Confira o calendário da 

Feteps: 
Até 31 de agosto – Ins-
crição dos projetos, en-
vio da versão eletrôni-
ca em PDF e do link de 
apresentação no You-
tube;
4 de outubro – Divul-
gação dos projetos se-
lecionados para
mostra virtual;
De 11 de outubro a 24 
de novembro – Mostra 
virtual;
1º de dezembro – Di-
vulgação dos projetos 
premiados;
8 de dezembro – Even-
to de premiação.

 São esperados 3.632 estudantes nas salas de aula neste primeiro ciclo

Interessados em se inscrever devem se dirigir, presencialmente, até a unidade escolar de preferência 

Em números as escolas estaduais do estado atendem toda população do Uruguai, 3,5 milhões de pessoas

Podem participar alunos das Etecs e Fatecs, além de escolas de educação profissional de nível Médio e Superior Tecnológico

As profissionais acompanharam a execução dos protocolos de saúde 
estabelecidos pela OMS / Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim
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Câmara adia novamente a votação do PL de 
reforma do IR

Governo de SP lança Bolsa Trabalho com 
benefícios a 120 mil pessoas

PGR diz que Bolsonaro não cometeu crime por 
aglomeração e por não usar máscara

A Câmara dos Deputa-
dos adiou pela segunda 
vez a votação do pro-
jeto de lei de reforma 
do Imposto de Renda. 
A matéria seria votada 
nesta terça-feira (17) 
após também ter sido 
adiada na última quin-
ta-feira (12) a pedido 
das lideranças partidá-
rias por falta de con-
senso no texto.  Os de-
putados pediram mais 
tempo para analisar as 
propostas de mudan-
ças. Entre os pontos 
que mais geram deba-
tes está a taxação de di-
videndos em 20% e que 
gera maior divergência 
entre os parlamentares. 
O texto também propõe 
diminuição do Imposto 
de Renda das empresas 
e cancelamento de al-
guns benefícios fiscais.
Outra questão discuti-
da é sobre a eventuais 
perdas que estados e 
municípios possam ter 
com a redução de ar-
recadação, caso o texto 
atual seja aprovado. A 
Associação Brasilei-
ra das Secretarias de 
Finanças das Capitais 
(Abrasf) calculou que 
as capitais dos estados 
e as maiores cidades do 
país sofrerão perdas de 
cerca de R$ 1,5 bilhão. 
O relatório produzido 
pelo deputado Celso 
Sabino (PSDB-PA) está 
em sua quarta versão e 

pode ainda sofrer mais 
alterações. No plenário, 
Sabino defendeu o tex-
to alegando estar “ma-
duro” para apreciação.
O líder do governo na 
Câmara, deputado Ri-
cardo Barros (PP-PR), 
foi um dos que concor-
daram com a oposição e 
pediu para adiar a vota-
ção para a próxima se-
mana.
O presidente da Câma-
ra, Arthur Lira (PP-PA), 
iniciou a discussão em 
plenário com a propos-
ta de votação de um re-
querimento de retirada 
de pauta do PL, e assim 
a maioria - 390 - op-
tou por adiar a análise 
da proposta, contra 99. 
Lira destacou que não 
haverá consenso so-
bre a reforma tributá-
ria por se tratar de um 
tema muito complexo. 
“Esse não é um assunto 
fácil: mexe com finan-
ças, com tributos, com 
o sistema de taxação de 
grandes dividendos”, 
disse. Para Lira, o ideal 
seria votar o texto prin-
cipal hoje e deixar mais 
tempo para a análise 
dos destaques.
Críticas
 O PL é alvo de críticas 
de diferentes setores 
da sociedade. Entida-
des que representam 
importantes setores da 
economia brasileira, 
como o agronegócio, a 

construção e a indús-
tria, afirmam que as 
peças da reforma tribu-
tária - que a reforma do 
IR faz parte -  apresen-
tadas pelo governo fe-
deral e atualmente em 
discussão no Congresso 
Nacional estão incom-
pletas e, na maneira 
como estão desenha-
das, podem acarretar 
aumento de imposto e 
de preços de produtos 
importantes como ali-
mentos e medicamen-
tos. Já o economista 
Romero Tavares, PhD 
em tributação interna-
cional pela universida-
de de Viena, pesquisa-
dor do Insper e sócio 
da PwC, afirmou que o 

projeto é “terrível” para 
a economia brasileira.
Mudanças
O texto apresentado até 
agora por Sabino am-
plia a faixa de isenção 
do Imposto de Renda 
da Pessoa Física (IRPF) 
de R$ 1.903,98 para 
R$ 2.500 mensais, cor-
reção de 31,3%. Igual 
índice é usado para re-
ajustar a parcela a de-
duzir por aposentados 
com 65 anos ou mais.
As demais faixas terão 
reajuste entre 13,2% 
e 13,6%, enquanto as 
parcelas a deduzir au-
mentam de 16% a 31%. 
Deduções com depen-
dentes e educação con-
tinuam no mesmo va-

lor.
Lucros e dividendos
Quanto à tributação 
de lucros e dividendos 
distribuídos pelas em-
presas a pessoas físicas 
ou jurídicas, o projeto 
propõe a tributação na 
fonte em 20%, inclusive 
para os domiciliados no 
exterior e em relação a 
qualquer tipo de ação. 
Em relação aos divi-
dendos pagos a fundos 
de investimento, o Im-
posto de Renda na fon-
te será de 5,88%.
Imposto menor
Em contrapartida ao 
tributo sobre distribui-
ção de lucros e dividen-
dos, o texto do relator 
diminui o Imposto de 

Renda da Pessoa Jurí-
dica (IRPJ) de 15% para 
6,5% a partir de 2022. 
O texto original do 
projeto previa redução 
para 12,5%, em 2022 e 
10% a partir de 2023.
A intenção é estimular 
a empresa a usar a dife-
rença para investimen-
tos produtivos.
A proposta apresen-
ta ainda mudanças na 
apuração do IRPJ e da 
CSLL, que passará a 
ser somente trimestral. 
Hoje, há duas opções: 
trimestral e anual.
Renúncia menor
Quanto à CSLL, Sabino 
propõe uma redução de 
até 1,5 ponto percen-
tual nas apurações a 
partir de 1º de janeiro 
de 2022 em montante 
equivalente ao aumen-
to de arrecadação obti-
do com a diminuição de 
renúncias tributárias 
da Cofins esperada para 
2022. Em 2022, a CSLL 
prevista na legislação 
será de 20% para ban-
cos, de 15% para outras 
instituições financeiras 
e de 9% para as demais 
pessoas jurídicas. Já as 
renúncias citadas se re-
ferem a vários disposi-
tivos com isenções que 
ele propõe revogar. A 
estimativa deverá cons-
tar do projeto de lei or-
çamentária de 2022, e a 
redução será definitiva 
em múltiplos de 0,05%.

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (18) o lan-
çamento do programa 
Bolsa Trabalho, com 
disponibilização de 30 
mil vagas para a popu-
lação desempregada, 
com prioridade para 
mulheres. A iniciativa 
do Governo de São Pau-
lo, desenvolvida pelas 
secretarias de Desen-
volvimento Econômico 
e de Governo em parce-
ria com municípios ca-
dastrados no programa, 
tem objetivo de pro-
mover a retomada de 
emprego e renda e vai 
impactar, direta e indi-
retamente, cerca de 120 
mil pessoas apenas no 
ano de 2021.
“O Bolsa Trabalho vai 
contratar 30 mil de-
sempregados no estado 
de São Paulo. É extre-

mamente significativo. 
Não há nenhum empre-
endimento privado que 
contrate, de uma única 
vez, 30 mil pessoas para 
trabalhar de forma re-
munerada e é o que es-
tamos fazendo aqui em 
SP”, destacou Doria. 
“É mais uma iniciativa 
para atender às pessoas 
que estão em situação 
de vulnerabilidade, de-
sempregadas, desalen-
tadas e que agora têm 
uma oportunidade de 
emprego”, completou.
Com investimento de 
R$ 80 milhões do Go-
verno de SP, o progra-
ma Bolsa Trabalho vai 
oferecer bolsas no valor 
de R$ 535 por mês aos 
cidadãos que realizarem 
atividades de trabalho 
em órgãos públicos mu-
nicipais e estaduais. A 
carga horária será de 

4 horas diárias, cinco 
dias por semana, e o be-
nefício poderá ser pago 
por cinco meses conse-
cutivos. Além disso, os 
participantes realizarão 
um curso de qualifica-
ção profissional e rece-
berão apoio à emprega-
bilidade, por meio dos 
Postos de Atendimento 
ao Trabalhador (PATs).
Os inscritos poderão 
escolher seis opções de 
cursos profissionalizan-
tes virtuais da Univesp 
(Universidade Virtual 
do Estado de São Pau-
lo), com duração de 80 
horas:
• Auxiliar de Controle 
de Produção e Estoque
• Gestão Administrativa
• Gestão de Pessoas
• Organização de Even-
tos
• Rotinas e Serviços Ad-
ministrativos

• Secretariado e Recep-
ção
O Bolsa Trabalho tem 
como objetivo gerar 
renda, ocupação, qua-
lificação e empregabili-
dade para a população 
mais vulnerável, com 
apoio das prefeituras. 
Em 2021, o programa 
impactará cerca de 120 
mil pessoas (30 mil bol-
sas para famílias com 
aproximadamente qua-
tro membros).
Quem pode se ins-
crever?
Serão aceitas inscrições 
de moradores do estado 
de São Paulo, desem-
pregados, maiores de 
18 anos e com renda 
familiar de até R$ 550 
por pessoa (equivalente 
a meio salário mínimo). 
Os cidadãos elegíveis 
devem se inscrever no 
portal do Bolsa do Povo 

entre 23 e 29 de agosto: 
www.bolsadopovo.sp.
gov.br. A seleção ocor-
rerá até 4 de setembro e 
a convocação será feita 
por meio de publicação 
no Diário Oficial.
Municípios
Os municípios já reali-
zaram a adesão ao Bol-
sa Trabalho, sendo que 
mais de 500 cidades 
estão inscritas. Prefei-
turas que não ingressa-
ram no programa até o 
momento, ainda pode-
rão realizar a adesão no 
decorrer desta quarta-
-feira (18), por meio do 
portal Bolsa do Povo.
A distribuição de va-
gas entre os municípios 
aderentes considera a 
população, índice de 
vulnerabilidade social 
e projetos de desen-
volvimento local. Já os 
cidadãos inscritos são 

selecionados conforme 
parâmetros do ques-
tionário socioeconô-
mico, com priorizações 
de mulheres arrimo de 
família, maiores encar-
gos familiares, tempo 
de desemprego e maior 
idade.
Sobre o Bolsa Trabalho
Com a promulgação da 
Lei nº 17.372, de 26 de 
maio de 2021, o Pro-
grama Emergencial de 
Auxí l io-Desemprego 
passou a integrar o pro-
grama Bolsa do Povo 
denominado Bolsa-Tra-
balho, que concentra a 
gestão dos benefícios, 
ações e projetos, com 
ou sem transferência de 
renda, instituídos para 
atendimento de pessoas 
em situação de vulnera-
bilidade social no esta-
do de SP.

A Procuradoria-Geral 
da República concluiu 
que o presidente Jair 
Bolsonaro (sem parti-
do) não cometeu crime 
ao gerar aglomeração e 
aparecer sem máscara 
em dois eventos públi-
cos.  Em dois parece-
res enviados ao Supre-
mo Tribunal Federal 

(STF), assinados pela 
subprocuradora-geral 
da República, Lindôra 
Araújo, há a afirmação 
de que não foi demons-
trado crime por parte 
do presidente.
Segundo o parecer, 
para que haja de fato a 
consumação de crime 
de infração de medida 

sanitária preventiva, 
é preciso que a con-
duta possa realmente 
produzir a propagação 
da doença contagio-
sa. Neste caso, para a 
procuradoria, a con-
duta de Bolsonaro não 
foi criminosa. Em um 
trecho do documen-
to, Lindôra Araújo faz 

uma observação sobre 
as pesquisas que en-
volvem a eficácia das 
máscaras na preven-
ção da transmissão da 
Covid-19, e afirma que 
“os estudos que exis-
tem em torno da efi-
cácia da máscara de 
proteção são somente 
observacionais”. 

Esta foi a segunda vez que a proposta entrou na pauta. Nova data ainda não foi definida

Com investimento de R$ 80 milhões, programa vai disponibilizar 30 mil vagas para desempregados, com prioridade para as 
mulheres

Em dois pareceres da PGR enviados ao STF, há a alegação de que não foi demonstrado crime por parte do presidente

Plenário da Câmara dos Deputados / Foto: Cleia Viana/Câmara dos 
Deputados
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Centro de Especialidades Médicas de Mogi Guaçu  
recebe melhorias das instalações internas

R$ 300 MIL SÃO DIRECIONADOS PARA A 
SAÚDE ATRAVÉS DE EMENDA PARLAMENTAR

PARCERIA COM O MUNICÍPIO PERMITIRÁ 
QUE EMPRESA MILFARMA DOE CENTENAS DE 

MEDICAMENTOS PARA A REDE BÁSICA

Secretaria de Saúde de Mogi Guaçu recebe doação 
de refrigerador de vacinas

Máscara com visor facilita a comunicação por 
meio da leitura labial

Foram concluídos nesta 
semana serviços de pin-
tura interna e pequenos 
reparos de manutenção 
do Centro de Especiali-
dades Médicas da Secre-
taria Municipal de Saú-
de. O trabalho, realizado 
por meio de parceria com 
a iniciativa privada, é 
mais uma importante 
ação voltada à garantia 
de mais conforto e ade-
quação no momento do 
atendimento aos pacien-
tes. 

A empresa responsável 
pelo trabalho cedeu as 
tintas para que fosse exe-
cutada a pintura interior 
do prédio, que há mui-
to tempo se encontrava 
deteriorada pela falta de 
manutenção. “Temos 
procurado fazer uma 
gestão de parcerias, com 
forte apoio do empresa-
riado”, reforça o prefeito 
Rodrigo Falsetti. “Temos 
conseguido dar passos 
importantes sem custos 
aos cofres do município”.

A diretora de departa-
mento da Secretaria de 
Saúde, Ivete Lira Santos, 
avalia positivamente a 
parceria. “O local real-
mente estava precisando 
de repaginação e, des-
ta forma, os serviços se 
iniciaram rapidamente 
e em 15 dias tudo ficou 
pronto e muito bonito”, 
disse 
De acordo com o secretá-
rio da pasta, Dr. Guilher-
me Barbosa, a meta é dar 
continuidade em ações 

como esta para que seja 
dada cara nova também 
à parte externa do pré-
dio. “Acreditamos muito 
que a colaboração e o en-
volvimento da comuni-
dade são essenciais para 
que os avanços aconte-
çam e sejam mais rápi-
dos. Estou certo de que 
logo teremos condições 
de promover mais me-
lhorias no Centro de Es-
pecialidades e em outros 
equipamentos de saúde 
de Mogi Guaçu”.

Mais recursos para a 
área de saúde pública! 
O município recebeu 
R$ 300 mil por meio 
de emenda parlamen-
tar do deputado esta-
dual Barros Munhoz. 

O anúncio foi oficiali-
zado na última sexta-
-feira (13), quando o 
Prefeito Paulo Silva, 
acompanhado pela vi-
ce-prefeita Maria Alice 
Mostardinha, a secre-

tária de Relações Insti-
tucionais, Maria Hele-
na Scudeler de Barros, 
e a vereadora Mara 
Choquetta, recepcio-
nou o parlamentar na 
Prefeitura.

Na ocasião, o Prefeito 
direcionou os recursos 
para a APDMM (Asso-
ciação da Pessoa com 
Deficiência de Mogi 
Mirim). A entidade 
presta atendimento 

gratuito de fisiotera-
pia, psicologia, terapia 
ocupacional e serviço 
social para pacientes 
neurológicos, além 
de atender pacientes 
na área de ortopedia. 

Presente no encontro, 
o presidente da APD-
MM, Marcos Piccoli, 
agradeceu o repasse 
que será utilizado no 
custeio dos serviços 
prestados à população.

O Prefeito Paulo de Oli-
veira e Silva esteve na se-
gunda-feira (16), na sede 
da distribuidora de me-
dicamentos, Milfarma, 
para uma conversa com 
o diretor administrativo 
da empresa, José Fraga 
Junior. O encontro foi 
intermediado pelo vere-
ador Orivaldo Apareci-
do Magalhães e também 
contou com a partici-
pação da farmacêutica 
responsável técnica pelo 
almoxarifado da Secre-
taria de Saúde, Mariana 
de Lima Carvalho San-

severino. O objetivo do 
encontro foi viabilizar 
uma maneira da Prefei-
tura receber, em forma 
de doação, medicamen-
tos que não podem ser 
comercializados pela 
distribuidora.
“Alguns medicamentos, 
durante os processos lo-
gísticos, sofrem avarias 
as quais não compro-
metem o produto para o 
consumo. Mesmo assim, 
eles não podem ser co-
mercializados com essas 
avarias. Porém, os fras-
cos estão intactos, assim 

como a rotulagem. E o 
mais importante, todos 
estão dentro do prazo 
de validade e podem ser 
consumidos, mediante 
orientação médica”, ex-
plicou o diretor admi-
nistrativo da empresa, 
José Fraga Junior. Atu-
almente, os medicamen-
tos com avarias nas em-
balagens acabam sendo 
descartados pela empre-
sa e levados diretamente 
para a incineração.
Para evitar este tipo de 
desperdício, a empresa 
Milfarma está disposta a 

doar as medicações que 
fazem parte da padroni-
zação da rede básica e, 
assim, contribuir para 
o abastecimento das 11 
unidades básicas de saú-
de. A farmacêutica Ma-
riana de Lima Carvalho 
Sanseverino constatou 
que as avarias não com-
prometem a qualidade 
do produto e, portanto, 
não há nada que impe-
ça a utilização pela rede 
básica. “As medicações 
estão perfeitas e podem 
ser utilizadas.
Portanto, iremos via-

bilizar o recebimento 
dessa doação que será 
uma grande ajuda para 
a área de Saúde do Mu-
nicípio”, reforçou Maria-
na. O Prefeito Paulo de 
Oliveira e Silva também 
sinalizou positivamente 
para a parceria que de-
verá viabilizar a doação 
de medicamentos para 
Mogi Mirim. “É muito 
bom saber que uma em-
presa como a Milfarma, 
está disposta a contri-
buir com Mogi Mirim, 
com uma visão social”, 
agradeceu o Prefeito.

Contribuição
A Milfarma já contribui 
de forma social com o 
Município, há 3 meses. 
Uma ação entre os fun-
cionários têm garanti-
do a doação mensal de 
aproximadamente 100 
cestas básicas ao Banco 
de Alimentos. Neste mês 
de agosto, 102 cestas 
foram doadas pela em-
presa, em benefício das 
famílias em situação de 
vulnerabilidade social, 
referenciadas pela Se-
cretaria de Assistência 
Social.

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Mogi Gua-
çu recebeu nesta terça-
-feira, dia 17 de agosto, 
um novo refrigerador 
de 280 litros para ar-
mazenar as vacinas 
contra a Covid-19. A 
doação foi feita pela 
Elektro, distribuidora 
de energia do municí-
pio. O equipamento foi 

instalado na Unidade 
de Saúde da Família do 
Jardim Rosa Cruz.
Os refrigeradores cien-
tíficos têm temperatu-
ra programável e cons-
tante entre 2°C e 8°C, 
além de alarmes para 
avisar em caso de in-
terrupção de energia e 
baterias recarregáveis 
para suprir o frio em 

caso de eventual inter-
corrência, com autono-
mia de até 12 horas. As 
câmaras de conserva-
ção são de fabricação 
nacional e têm capa-
cidade suficiente para 
armazenar cerca de 18 
mil doses de 0,5 ml. 
“Temos uma estrutura 
muito sólida de arma-
zenamento de imuni-

zantes. Uma estrutura 
agora ampliada pela 
chegada dessa impor-
tante doação”, afirmou 
o secretário municipal 
de Saúde, Dr. Guilher-
me Barbosa. 
O equipamento tam-
bém conta com sensor 
e um sistema de alar-
me remoto à distância, 
que realiza chamadas 

telefônicas se houver 
uma queda de tempe-
ratura ou a bateria es-
tiver em um nível bai-
xo. Ao todo, a Elektro 
irá doar 227 refrigera-
dores e a distribuição 
dos equipamentos será 
gradativa. A previsão é 
que as demais cidades 
contempladas com a 
doação recebam as câ-

maras de refrigeração 
até o final do mês de 
setembro. A iniciativa 
levou em consideração 
todos os municípios da 
área de concessão da 
Elektro e faz parte do 
Programa de Eficiên-
cia Energética (PEE) 
regulado pela Agência 
Nacional de Eficiência 
Energética (Aneel).

Pensando na pandemia 
da COVID-19 e seus pro-
tocolos sanitários, que 
trouxeram consigo novas 
barreiras à inclusão de 
pessoas com deficiência, a 
Secretaria de Estado dos 
Direitos da Pessoa com 
Deficiência, por meio do 
Centro de Tecnologia e 
Inovação, irá apresentar 
a máscara com visor, dia 
23 de agosto, às 15h, via 
plataforma Teams. De-
senvolvida em parceria 

entre a Fundação Grupo 
Volkswagen, a ONG Di-
vina Agulha e a BASF, a 
máscara tem o objetivo 
de facilitar o atendimento 
à pessoa com deficiência 
auditiva ou com alguma 
outra dificuldade que ne-
cessite da leitura labial ou 
mesmo das expressões 
faciais e, conta com tra-
tamento no visor mini-
mizando o embaçamento, 
com validação técnica da 
sua capacidade protetiva 

do Dr. Eduardo Medeiros, 
presidente da Sociedade 
Brasileira de Infectologia 
e médico infectologista da 
Universidade Federal de 
São Paulo (UNIFESP).
A LEI Nº 10.436, DE 24 
DE ABRIL DE 2002, de-
termina o tratamento 
diferenciado aos surdos 
por meio do uso, difusão, 
tradução e interpretação 
da Língua Brasileira de 
Sinais (Libras) e Língua 
Portuguesa nas reparti-

ções públicas. Entretanto, 
a obrigatoriedade do uso 
da máscara convencional 
tem sido impeditiva para 
que se mantenha o trata-
mento adequado aos sur-
dos. É importante desta-
car que não são apenas as 
pessoas surdas que neces-
sitam desta máscara, mas 
principalmente as pesso-
as ao redor das pessoas 
surdas e os profissionais 
que atendem ao público. 
Por outro lado, a viabili-

dade desta máscara preci-
sa ser reconhecida ampla-
mente pelo público para 
se evitar situações cons-
trangedoras de pessoas 
que utilizam as máscaras 
transparentes serem im-
pedidas de circular no es-
paço público.
Serviço
Apresentação da Máscara 
com Visor
Objetivo: A apresentação 
da máscara com visor tem 
o intuito de promover 

ações de transferência e 
difusão desta tecnologia 
à sociedade e a difusão 
em larga escala do uso da 
máscara com visor.
Público-alvo: todas as 
pessoas que atuam direta-
mente (ou com possibili-
dade de atender) pessoas 
com deficiência auditiva.
Data e horário: 23 de 
agosto, às 15h.
Link do evento: https://
bit.ly/MascaraDeficiencia

Secretário da pasta diz que a meta é dar continuidade ao trabalho também na parte externa do prédio

O encontro teve objetivo viabilizar uma maneira da Prefeitura receber, em forma de doação, medicamentos que não podem ser comercializados 
pela distribuidora

Equipamento foi instalado na Unidade de Saúde da Família do Jardim Rosa Cruz

Em evento on-line, Secretaria dos Direitos da Pessoa com Deficiência apresenta ações de transferência e difusão desta tecnologia

Foto: Divulgação 
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Prefeitura define regras para realização de 
eventos sociais e festas infantis

MOGI GUAÇU PROMOVE SEMANA 
DE PATRIMÔNIO DA CIDADE

Vereadores Fernandinho e 
Zanco vão à Brasília em busca 

de recursos para Saúde e
 Cultura de Mogi Guaçu 

Martim Francisco terá oficina 
gratuita de viola caipira

A partir do último dia 
17 de agosto, os eventos 
sociais já podem voltar 
a ser realizados em todo 
o Estado de São Paulo, 
após mais de um ano 
de suspensão por con-
ta da pandemia do novo 
coronavírus. Isso signi-
fica que estão liberados 
eventos como casamen-
tos, festas de aniversário 
e eventos corporativos 
de empresas, desde que 
haja controle de público 
e respeito aos protocolos 
de saúde como uso de 
máscaras, álcool em gel 
e distanciamento.
Seguindo orientações do 
Governo do Estado de 
São Paulo, o prefeito de 
Mogi Mirim, Paulo Silva, 
decretou as regras para a 
volta dos eventos sociais 
e festas infantis.
O documento orienta 
que o pedido de reali-
zação de evento deverá 
ser feito junto ao Proto-
colo da Prefeitura para 
análise da Vigilância em 
Saúde, contendo dados 
como: horários, lista de 

convidados e trabalha-
dores e outros. As prin-
cipais regras do decreto 
de n.º 8435/2021, vei-
culado no Jornal Oficial 
da Prefeitura, na edi-
ção de 4 de agosto, são 
de duração da festa de, 
no máximo, seis horas, 
com encerramento até 
às 24h; lotação máxima 
de 150 pessoas; além da 
exigência da prática dos 
protocolos de saúde.
Festas infantis:
Segundo o decreto mu-
nicipal, a piscina de bo-
linhas está temporaria-
mente proibida, sob a 
justificativa de que é di-
fícil a adequada higieni-
zação. Piqueniques e ba-
ladas infantis, também 
não podem ser feitos, 
pois contribuem para a 
aglomeração sem respei-
to ao distanciamento,
Outros eventos
Segundo decreto de Pau-
lo Silva, os eventos e 
shows com público em 
pé, de grande porte, tor-
cidas e pista de danças 
ainda permanecem proi-

bidos. A partir do dia 1º 
de novembro, o governo 
de São Paulo vai libe-
rar estes eventos, bem 
como jogos de futebol e 

vôlei, porém todas com 
controle de público. De 
acordo com o governo de 
São Paulo, a liberação de 
todas estas atividades ca-

minha junto com o avan-
ço da vacinação contra a 
covid-19 no estado. Em 
novembro, a ideia do go-
verno estadual é a de que 

90% da população do es-
tado já tenha completa-
do o ciclo de imunização 
com as duas doses.

A Secretaria Municipal 
de Cultura realiza entre 
os dias 17 e 20 de agosto, 
a Semana de Valorização 
do Patrimônio Histórico e 
Cultural de Mogi Guaçu. 

Três lives serão realizadas 
para discutir a memória 
e a preservação do legado 
do município. As transmis-
sões ocorrerão sempre das 
14h às 16h, pelo Facebook 

da pasta, no endereço ht-
tps://www.facebook.com/
secult.guacu. Entre os 
convidados, estão Edson 
Godoy e Augustos Legas-
pe, Carlos Pinheiro, Car-

los Nelson Bueno, Thiago 
Paccola, Fernanda Corna-
chioni, Claudia Cornachio-
ni, Rita Moeli, Armando 
Moreli, Amauri Colombo e 
Ângela Camargo.

O Vereador Fernandi-
nho Marcondes (MDB) 
e Luíz Zanco (PL) estive-
ram com a deputada es-
tadual Valeria Bolsonaro 
(Sem Partido) em Bra-
sília na terça-feira, 17, 
para participar da frente 
parlamentar da defesa 
de pessoas com deficiên-
cia e doenças raras.

Além de participarem 
do movimento, os vere-
adores aproveitaram o 
encontro com a depu-
tada federal Carla Zam-
belli (PSL) para solicitar 
verba para saúde, para 
custeio e melhorias no 
Hospital Municipal, e 
recursos para projetos 
de cultura em Mogi Gua-

çu, em especial a Corpo-
ração Musical Marcos 
Vedovello. Participaram 
do encontro também o 
vereador de Mogi Mirim 
Marcos Antônio Franco 
(PSDB) e a vereadora 
de Águas da Prata Maria 
Cristina Lerosa (AVAN-
TE).

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da 
Secretaria de Cultura 
e Turismo têm unido 
forças com a Subprefei-
tura de Martim Fran-
cisco para incentivar a 
utilização dos espaços 
públicos para promover 
cultura e bem-estar à 
população. A intenção é 
descentralizar ações da 
Cultura e Turismo para 
estar mais próximo 
da comunidade. Para 
isso, uma série de ações 
como o mapeamento de 
intenção cultural, visi-
tas e reorganização dos 
espaços de possíveis 
intervenções culturais 
e viabilização de parce-
rias foram desenvolvi-
das para adotar a pro-
posta dos “Pontinhos 
de Cultura”.
“Nossa intenção é con-
seguir trazer o maior 
número de iniciativas e 
apoiadores para colabo-

rar e realizar ações da 
cultura no Município. E 
o start para este amplo 
projeto veio de realiza-
ção do Sindicato Rural 
de Mogi Mirim, através 
de convênio com o SE-
NAR/AR/SP em parce-
ria com a Orquestra de 
Viola Caipira”, comen-
tou o secretário de Cul-
tura Luiz Dalbo.
O sindicato rural de 
Mogi Mirim, mantém 
convênio com o SE-
NAR/AR/SP desde 
1994, onde já foram 
ministrados mais de 
2.100 cursos. O objetivo 
é a capacitação de pro-
dutores rurais, traba-
lhadores da zona rural 
e seus familiares, que 
atuem na produção pri-
mária de origem animal 
e vegetal, na agroindús-
tria, no extrativismo, no 
apoio e na prestação de 
serviços rurais.
INSCRIÇÕES ABER-

TAS
Através desta parceria, 
está sendo oferecido na 
Sede da Subprefeitura 
de Martim Francisco, a 
Oficina de Viola Caipira 
para iniciantes. A previ-
são de início do curso é 
para o mês de agosto. O 
curso é totalmente gra-
tuito com certificação 
válida em todo territó-
rio nacional.
Para fazer a inscrição 
ou saber mais sobre 
o curso, basta enviar 
uma mensagem para 
o WhatsApp (19) 9. 9 
726-2598 e falar com 
Carlos Alberto de Cam-
pos Junior ou procu-
rar a Subprefeitura de 
Martim Francisco, de 
segunda a sexta das 8h 
às 16h. As vagas são li-
mitadas. A formação 
é presencial, seguindo 
todos os protocolos sa-
nitários de combate à 
Covid-19. 

Casamentos, festas de aniversário e eventos corporativos estão liberados, desde que haja controle de público e respeito aos protocolos de saúde

Eles também participaram da frente parlamentar da defesa de pessoa 
com deficiência e doenças raras

A previsão de início do curso é para o mês de agosto

Foto: Divulgação 
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2º Campeonato Virtual de Xadrez definirá 
campeões no fim de semana

Atletas de Mogi Mirim evoluem no Campeonato 
Brasileiro Absoluto de Natação

Governo de SP realiza capacitação de modalidades 
paralímpicas na capital

Secretaria de Esporte e Lazer planeja ação nas academias 
ao ar livre em Mogi Guaçu 

Promovido pela Se-
cretaria Municipal de 
Esportes e Lazer, o 2º 
Campeonato Virtual de 
Xadrez de Mogi Gua-
çu, que começou em 19 
de junho, conhecerá os 
campeões de cada cate-
goria no próximo final 
de semana.  As parti-
das terão transmissões 
ao vivo, sempre a par-
tir das 13h30, no sába-
do, 21 de agosto, para 
as disputas do bron-
ze pelo link  https://
youtu.be/ZKCYmgzh-

z3Y e no domingo, 22 
de agosto, disputas 
pelo título das divisões 
Ouro Juvenil, Ouro Li-
vre, Platina e Diaman-
te no link https://you-
tu.be/jpv8OhbTi1w. 
Com o objetivo de in-
centivar a prática es-
portiva, a integração 
dos enxadristas da 
cidade e a difusão do 
conhecimento da mo-
dalidade, o torneio 
registrou 83 inscritos 
e chega na etapa final 
com 16 participantes 

na busca pelo título, 
após 58 dias de com-
petição e mais de 700 
partidas disputadas. O 
campeonato foi divi-
dido em três fases. Na 
primeira, por meio de 
sorteio, todos os par-
ticipantes foram divi-
didos em grupos, nos 
quais jogaram entre si. 
Na seguinte, de acordo 
com a colocação ante-
rior, os concorrentes 
foram classificados em 
três divisões: Diaman-
te, para primeiros co-

locados, Platina para 
colocações intermedi-
árias e Ouro para os 
últimos colocados. 
“Depois disso, os par-
ticipantes foram divi-
didos em grupos no-
vamente – dos quais 
cada campeão de cha-
ve avançou para a ter-
ceira e última fase do 
campeonato”, contou 
o organizador do tor-
neio, Wendel Assis.  
Segundo ele, o torneio 
permite que enxadris-
tas dos mais variados 

níveis técnicos, sejam 
eles iniciantes, avan-
çados ou profissionais, 
joguem entre si, sem 
serem prejudicados, já 
que na segunda fase a 
tendência é cada par-
ticipante disputar a 
divisão com jogadores 
do seu nível de jogo.
Título
No domingo, 15 de 
agosto, Mogi Guaçu 
sagrou-se campeã na 
modalidade de xadrez 
dos Jogos do SESI 
(Serviço Social da In-

dústria), evento regio-
nal disputado por 31 
enxadristas e maneira 
virtual.  Conquistan-
do 100% dos pontos 
possíveis o enxadrista 
Wendel Assis venceu o 
evento, enquanto que 
o atleta Ramés Freitas 
conquistou o vice-cam-
peonato. Além deles, 
Edson Rodrigues con-
quistou o 5º lugar, 
Lélio de Almeida a 7ª 
colocação e Alisson 
Rodrigues terminou na 
12ª posição. 

Terminou no sábado, 14, 
o Campeonato Brasilei-
ro Absoluto de Natação, 
também conhecido como 
Troféu José Finkel. A 
competição começou a ser 
promovida no dia 10 de 
agosto, na Arena ABDA 
(Associação Bauruense de 
Desportos Aquáticos), em 
Bauru (SP). Mogi Mirim 

foi representada pela Free 
Play/Sejel, que levou dois 
atletas à principal compe-
tição nacional do segundo 
semestre. Tomas Coradi 
Lino e o estreante Breno 
Baumann Poli nadaram no 
torneio nacional. Conrado 
Coradi Lino, que contava 
com índice para três pro-
vas, desfalcou a equipe de-

vido a uma lesão no joelho.
Mais experiente que o co-
lega de equipe, Tomas es-
treou em uma edição de 
José Finkel em 2018 e re-
tornou nesta temporada. 
E, nesta volta, garantiu a 
presença em uma final. Na 
quinta-feira, 12, ele nadou 
as eliminatórias dos 50 
metros costas e marcou o 
14º tempo, com 25seg50. 
O resultado levou o atleta 
para a chamada “Final B”, 
em que foi o 16º melhor do 
país em termos absolutos, 
ao nadar para 25seg78. To-
mas ainda foi o 31º entre 
73 atletas inscritos nos 100 
metros medley. Na pro-
va de quatro estilos, o na-
dador atingiu a marca de 
57seg64 nas eliminatórias.
Já Breno, de apenas 18 
anos, encarou um José 
Finkel pela primeira vez 

na carreira. Nos 50 metros 
nado livre, prova em que 
garantiu presença graças 
ao índice obtido no Cam-
peonato Paulista, o atleta 
da Free Play foi o 35º colo-
cado ao registrar o tempo 
de 23seg36 nos 50 livres. E 
nos 100 medley, entre os 73 
participantes, o debutante 
ficou com 61ª posição, cra-
vando 1min01seg03 na pis-
cina da ABDA. Nas quatro 
provas disputadas, Tomas 
e Breno registraram um 
feito importante. Atingi-
ram os melhores tempos 
da vida, em uma evolução 
fundamental para a sequ-
ência da temporada e da 
carreira.
“Eles tiveram desempe-
nhos muito bons mesmo. 
Nadaram para boas mar-
cas individuais, para me-
lhores tempos da vida. E é 

importante ressaltar que, 
na comparação com atle-
tas de outros estados e até 
de outras cidades, estão 
em um ritmo muito mais 
baixo de competição e isso 
pesa demais”, frisou Ricar-
do Antonio Martiniano, co-
ordenador da equipe e que 
acompanhou os nadadores 
em Bauru.
A expectativa agora é de 
manutenção da rotina de 
torneios, com a estabiliza-
ção do combate à Covid-19 
no Brasil. O foco estará nos 
campeonatos do segundo 
semestre, como o Campeo-
nato Internacional Infantil 
e Juvenil de Natação (Tro-
féu Chico Piscina), agenda-
do para ocorrer de 13 a 16 
de outubro; os campeona-
tos estaduais e nacionais 
de categoria e os eventos 
absolutos, como o Paulista 

Júnior e Sênior, marcados 
para os dias 25, 26 e 27 de 
novembro e o Open de Na-
tação, que será de 2 a 5 de 
dezembro, em Recife (PE).
Quanto ao Finkel, vale 
destacar que o Minas Tê-
nis Clube repetiu 2020 e 
chegou ao bicampeonato 
ao marcar 2562 pontos na 
competição. O Pinheiros 
foi o vice-campeão com 
2236,50 e o Flamengo 
completou o pódio geral 
com 1203 pontos conquis-
tados.
O trabalho da Free Play é 
desenvolvido com o patro-
cínio da Prefeitura Munici-
pal de Mogi Mirim, Colégio 
Conectado, Gonçalves Ave-
nida Society, Ótica Líder, 
Sucos Alvorada, Tradibom 
e VSwim e apoio do Labo-
ratório 22 de Outubro e da 
Clínica Vitallis.

Nesta terça-feira (17), 
às 9h, no Centro de 
Treinamento Paralím-
pico Brasileiro (CTPB), 
os Secretários de Esta-
do Célia Leão (Direitos 
das Pessoas com Defici-
ência) e Aildo Ferreira 
(Esportes) irão inaugu-
rar mais um núcleo do 
Programa de Desenvol-
vimento Paralímpico – 
PARADENS (www.pa-
radens.com.br), desta 
vez na capital paulista.
A partir de amanhã, 
profissionais de edu-

cação física, alunos e 
educadores esportivos 
da capital paulista irão 
iniciar a capacitação 
de ensino de esportes 
paralímpicos. Ação, to-
talmente gratuita, tem 
como objetivo fomentar 
o esporte paralímpico 
de base, a Capacitação 
Técnica dará a oportu-
nidade dos professores 
e alunos da cidade de 
adquirirem conheci-
mento teórico e prático 
do esporte paralímpico 
nas modalidades: Bo-

cha; Goalball; Natação 
e Vôlei Sentado.
A capacitação será re-
alizada de 17 a 20 de 
agosto, no CTPB. Du-
rante os quatro dias do 
programa, professores 
de educação física da 
rede pública, privada, 
de entidades e clubes 
de São Paulo, além de 
alunos de graduação do 
último ano de educação 
física e educadores que 
trabalham com práticas 
esportivas na cidade te-
rão a oportunidade de 

receber conhecimento 
teórico e prático do es-
porte paralímpico. As 
aulas práticas da Capa-
citação contarão com a 
aplicação de conceitos e 
técnicas, fundamentos 
básicos e adaptações 
necessárias para iniciar 
e dar continuidade ao 
processo educativo-es-
portivo nas modalida-
des destacadas.
Serviço
Abertura do PARA-
DENS na capital
Data e horário: 17 de 

agosto, às 9h
Local: Centro de Trei-
namento Paralímpi-
co Brasileiro (CTPB) 

– Rod. Imigrantes, 
11.5km – Vila Guarani, 
SP, 04329-000

A partir de setembro, 
a Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer irá 
colocar em prática um 
projeto voltado para as 
academias ao ar livre. O 
planejamento começou 
a ser feito após parceria 
com o Sesc Campinas. 
Nesta quarta-feira, 18 
de agosto, uma reunião 
no gabinete do prefeito 
Rodrigo Falsetti mar-
cou a parceria com o 
Sesc. Os espaços públi-
cos receberão adesivos 
com código QR do pro-
jeto Guia de Exercícios 

Ao Ar Livre com dire-
cionamento a vídeos 
que orientam sobre as 
possibilidades de uso 
de cada equipamento. 
Para a ação, o Sesc pro-
move as parcerias com 
Prefeituras e os Sindi-
catos do Comércio Va-
rejista.
Mogi Guaçu conta com 
26 academias ao ar li-
vre e esse número será 
ampliado nos próximos 
meses com a instalação 
em outros pontos do 
município. A Secreta-
ria de Esportes e Lazer 

fará o trabalho de ade-
sivar os equipamentos 
e, para isso, um traba-
lho de orientação será 
feito junto à popula-
ção. “Vamos aprovei-
tar essa parceria com o 
Sesc para fazermos um 
projeto bem bacana en-
volvendo as academias 
ao ar livre.  A ideia é 
promover a divulgação 
dessa ação e disponi-
bilizar professores de 
educação física em al-
gumas academias du-
rante um período, a fim 
de promovermos essa 

integração e divulgação 
do projeto. Nossa in-
tenção é iniciarmos no 
início de setembro”, co-
mentou Raphael de Go-
doy Locatelli, secretário 
municipal de Esporte e 
Lazer. 
A proposta do Guia de 
Exercícios ao Ar Livre é 
orientar sobre o uso dos 
equipamentos por meio 
de adesivos com código 
QR instalados em cada 
aparelho. O público, 
com uso de celular, é 
direcionado para uma 
plataforma online para 

assistir aos vídeos pro-
duzidos pelos educado-
res de atividades físicas 
do Sesc Campinas, que 
tem por objetivo ofere-
cer as possibilidades de 
uso desses aparelhos. 
Além do projeto espor-
tivo, Mogi Guaçu está 
entre as cidades que re-
ceberá o Circuito Sesc 
de Artes no período de 
8 a 19 de setembro. A 
reunião no Gabinete 
contou com a partici-
pação dos secretários 
municipais de Esporte 
e Lazer, Raphael de Go-

doy Locatelli, de Turis-
mo, Luiz Cláudio Soa-
res de Paula, o Luca, de 
Cultura, André Sastri e 
de Relações Institucio-
nais, Alair Alves Júnior, 
além dos representan-
tes do Sesc Campinas, 
Camila Machado, Fa-
biano Matrodi e Cássio 
Quitério, coordenador 
de Circuito Sesc de Arte 
2021. A reunião foi in-
termediada pelo presi-
dente do Sindicato do 
Comércio Varejista, Be-
nedito Toso Arruda, o 
Tica Arruda. 

Torneio registrou 83 inscritos e chega na etapa final com 16 participantes na busca pelo título

Tomas Coradi Lino e Breno Baumann Poli cravaram os melhores tempos da vida nas quatro provas que disputaram no torneio

O programa capacitará professores de educação física da rede pública e privada

Espaços públicos receberão adesivos com código QR do projeto Guia de Exercícios Ao Ar Livre

Foto: Reprodução 

Foto: Governo do Estado de São Paulo
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Entrevista: “Cultura é para alma e corpo” 

Luiz Dalbo, Secretá-
rio de Cultura e Tu-
rismo de Mogi Mi-
rim, conversou com 
Correio do Povo so-
bre a importância 
da cultura em cená-
rios de crise e como 
tem enfrentado os 
desafios  da gestão 
da pasta, no municí-
pio de Mogi Mirim. 
Dalbo é produtor 
cultural, ator e co-
ordenador de ações 
culturais desde 2012. 
Esteve à frente de 
projetos artísticos, 
sociais, educativos e 
de promoção ao meio 
ambiente.
Correio do Povo: 
Para a maioria dos 
governos e municí-
pios, os orçamentos 
para 2021 já vieram 
comprometidos por 
conta da pandemia 
que pegou a todos de 
surpresa. Qual foi o 
impacto deste acon-
tecimento na cultura 
do município?
Luiz Dalbo: Além do 
orçamento ser pe-
queno comparado 
com outras pastas, a 
pandemia deixou a 
classe artística bas-
tante prejudicada: 
foram os primeiros a 
parar e os últimos a 
retornar. O impacto 
foi imediato, pois o 
plano de organização 

de eventos, ensaios e 
estreias foi todo pre-
judicado. Muitos não 
têm ideia de quanto 
tempo leva para or-
ganizar diferentes 
eventos culturais e 
o quanto é custoso 
para a produção e os 
artistas. Isto fez com 
que muitos recorres-
sem ao que era possí-
vel, como lives, edi-
tais de emergência 
e até deixar de lado 
o trabalho cultural e 
recorrer a outras for-
mas de renda. Todo o 
setor ainda vai levar 
tempo para se reer-
guer.
A Secretaria de Cul-
tura e Turismo de 
Mogi Mirim, entende 
isto e tem como plano 
de governo resgatar 
as diferentes artes 
em Mogi Mirim (mu-
nicípio de inúmeros 
talentos). A cidade 
não estava vivendo 
uma cultura diversa 
e ampliada, assim, 
é necessário olhar 
para nossos artistas 
e tentar dar assesso-
ria. Pautamos 2021 
em organizar, fazer 
eventos possíveis no 
período, pautar pro-
jetos, parceiros e 
formas de subsidiar 
nossos artistas e des-
centralizar as ações 
culturais. É urgente e 

necessário o fomento 
das artes e a amplia-
ção de consumidores 
de artes.

CP: Até o momen-
to, o orçamento 
previsto para a 
Secretaria de Cul-
tura e Turismo de 
Mogi Mirim foi su-
ficiente?
LD: Quando se fala 
de orçamento para 
Cultura e, no caso de 
Mogi Mirim, Cultu-
ra e Turismo, é uma 
parcela pequena do 
orçamento munici-
pal e um custo alto 
para gerar Cultura, 
então, claro que te-
mos muita dificul-
dade de fazer tudo o 
que pretendemos, e, 
com a pandemia, isto 
toma proporção ain-
da maior. Mas, sendo 
um profissional que 
vem de ações sociais 
e sempre trabalhou 
com pouco recurso, 
digo que com força 
de vontade, coragem, 
equipe comprometi-
da e bastante criati-
vidade estamos ten-
tando superar esta 
dificuldade orçamen-
tária.

CP: Como a Cultu-
ra tem auxiliado 
o município neste 
momento em que 
a saúde é a ques-
tão central?
LD: A Cultura é um 
espaço de diálogo, 
de informação, en-
tretenimento e de 
despertar do senso 
crítico, fundamental 
neste momento onde 
muitas são as infor-
mações, as fakenews, 
onde as pessoas pre-
cisam desenvolver 
um olhar crítico e 
também espairecer 
a cabeça para que 
mantenhamos a nos-
sa saúde mental. As-
sim, a Cultura é para 
alma e corpo, fun-
damental para não 

adoecermos. Cada 
pessoa que participa 
das nossas ativida-
des relata o quando é 
importante estar no 
convívio, no momen-
to lúdico que a cultu-
ra propõe.
 
CP: Qual foi o 
maior desafio en-
frentado pela Se-
cretaria até aqui?
LD: Sem dúvida a 
pandemia é o desa-
fio maior pois é ne-
cessário cultura, mas 
também é necessário 
vida. A retomada cul-
tural é um desafio e 
temos que tomar to-
dos os cuidados sa-
nitários para a se-
gurança do público. 
Com isso, o custo aca-
ba sendo maior para 
uma quantidade me-
nor de público. Em 
julho, foram realiza-
dos eventos internos 
no Centro Cultural 
com capacidade re-
duzida e a cada novo 
evento percebemos 
que o público já está 
se adaptando para 
o novo normal. Isto 
ajuda, mas não po-
demos esmorecer na 
segurança dos mu-
nícipes, assim, cada 
evento tem uma ne-
cessidade diferente e 
uma adaptação sani-
tária a ser cumprida.
Importante também 
dizer que a cultura ca-
rece de profissionais 
nas áreas de oficinas. 
Temos muita procura 
e poucos funcioná-
rios para disponibi-
lizar oficinas, assim, 
o desafio da mão de 
obra humana é muito 
grande e estamos ar-
ticulando saídas para 
ofertar o melhor para 
nossa população. 

CP: O que os mu-
nícipes podem es-
perar da Cultura, 
na sua gestão?
LD: Venho com pla-
no de governo muito 

bem montado com 
diretrizes confiadas a 
mim pelo nosso pre-
feito onde a retoma-
da dos eventos cultu-
rais tradicionais da 
cidade, a descentrali-
zação e democratiza-
ção da cultura local, 
retomada das ofici-
nas e diversificação 
de áreas culturais, a 
valorização históri-
ca da cidade, a união 
de classe artística e a 
formação de plateia 
são os alicerces para 
o andamento da Cul-
tura e também sem 
esquecer o Turismo 
que é fonte de em-
prego e renda. Temos 
dado uma atenção 
muito especial para 
alinhar estas duas 
pastas. 

CP: Qual é o pro-
jeto de maior rele-
vância executado 
ou em execução, 
até o momento?
LD: Sou suspeito 
para falar, pois todo 
projeto cultural ou 
turístico tem impor-
tância, pode ser de 
cultura erudita ou 
popular. Isto quer di-
zer que temos a obri-
gação de dar nosso 
melhor para que esta 
pessoa, que consome 
cultura, queira vol-
tar, convidar os ami-
gos e sinta um bem-
-estar. 
Destaco aqui os Pro-

jetos e Retomada de 
Festivais com o Con-
curso Literário já 
neste ano, com ins-
crições abertas, A 
Casa do Artesão de 
Mogi Mirim, a Reto-
mada o Bar dos Ar-
tistas, a reabertura 
do Museu da Cidade 
após 9 anos fechado, 
o Cinema Drive in no 
Espaço Cidadão, que 
acontecerá em ou-
tubro, entre outros 
projetos.

CP: Na sua opi-
nião, qual é o pa-
pel da cultura em 
momentos de cri-
se como este?
LD: Acredito que a 
Cultura, na origem 
da palavra pautada 
na sociologia “Cul-
tivar”, é aquilo que 
é cultivado em nós 
e, assim sendo, nos-
so povo será me-
lhor, mais empático, 
mais instruído e fe-
liz quando realmente 
revermos nossa cul-
tura, do mais sim-
ples ato até grandio-
sas ações. Um povo 
culto, tem memória, 
erra menos, respeita 
mais a diversidade e 
tem sabedoria para 
conduzir sua passa-
gem pela vida. Assim 
sendo, a cultura não 
deve ser anulada em 
momentos de crise, 
mas sim uma fonte 
de superação.

Um depósito da Ci-
nemateca Brasileira, 
em São Paulo, “in-
cendiou-se” no dia 
29 de julho de 2021, 
com perda de filmes 
e documentação tex-
tual a eles referente, 
material de inestimá-
vel importância e, em 
grande parte, irrecu-
perável.
Muitas vozes, em pro-
testo contra esse de-
sastre, assinalaram 
que foi uma tragédia 
anunciada e mais que 
previsível, levando 
em conta as denún-
cias feitas por funcio-
nários da instituição, 
cineastas, pesqui-
sadores e imprensa 

sobre a incúria do 
governo federal em 
relação à segurança 
daquelas instalações 
e à preservação de seu 
precioso acervo, sufo-
cado e, agora, incine-
rado por inadmissível 
descaso governamen-
tal sobre sua susten-
tação mínima, com 
verbas e outros recur-
sos materiais negados 
ou minimizados.
Documentos históri-
cos muito importan-
tes, após sua crimi-
nosa destruição por 
irresponsabilidade de 
quem deveria zelar 
por eles, não retor-
nam em nova safra.
Filmes, textos e ou-

tras fontes históricas 
são mais que sua vi-
sível materialidade. 
Eles representam fa-
zeres humanos, rela-
ções entre homens e 
mulheres de diferen-
tes gerações, resulta-
dos e potencialidades 
de experiências so-
ciais. Perdê-los é di-
minuir drasticamente 
a capacidade de en-
tender aquele mun-
do e sua posteridade, 
nosso mundo e o por-
vir, é mutilar as pers-
pectivas das relações 
sociais que tornaram 
possíveis aqueles ma-
teriais e tornam pos-
síveis sua compreen-
são posterior e seus 

desdobramentos em 
novos fazeres de mu-
lheres e homens.
Estudiosos de comu-
nicações, historia-
dores, educadores e 
tantos outros profis-
sionais, na universi-
dade e noutras insti-
tuições de pesquisa e 
ensino, assim como 
todos os cidadãos, 
fomos irremediavel-
mente agredidos, vi-
timados por este ter-
rível acontecimento.
Tragédias, no mun-
do sem deuses, re-
metem para respon-
sabilidades políticas 
humanas, demasiado 
humanas, por suas 
consequências.

Denunciamos os res-
ponsáveis pela des-
truição de parte 
expressiva da Cine-
mateca Brasileira, ad-
mirável entidade de 
preservação e estudo 
do cinema nacional, 
e cobramos da justiça 
rigorosa apuração so-
bre os fatos e punição 
de quem os tornou 
possíveis.
A perda de documen-
tação histórica, repe-
timos, ultrapassa sua 
dimensão material 
imediata. Ela signi-
fica menor possibili-
dade de indagarmos 
sobre as condições 
sociais de quem a 
produziu e de quem a 

estudou, estuda e es-
tudará.
Nós, que estudamos 
Cinema e outros faze-
res sociais, em nome 
da História, não po-
demos nos calar dian-
te da calamidade ins-
tituída.
A dignidade da políti-
ca engloba responsa-
bilidade e ética.
Sem essas dimensões, 
a gestão pública fica 
reduzida ao vazio ou, 
ainda pior, ao bandi-
tismo oficial.
Por Docentes do De-
partamento de His-
tória da Faculdade 
de Filosofia, Letras e 
Ciências Humanas da 
USP

“A cultura não deve ser 
anulada em momentos de 
crise, mas sim uma fonte 

de superação”

Opinião

Artigo A História e a Cinemateca Brasileira
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No fim dos anos 1980, no seu 
programa do domingo, quadro 
dos calouros, Silvio Santos disse 
que ninguém sai de casa para o 
trabalho querendo errar. Todos 
vão querendo acertar. Mas em 
algumas vezes acabam errando.

Quando um programa de TV 
recebe críticas ou comentários 
de colunistas de TV, nenhum 
ator ou diretor deve ficar chate-
ado. Não há nada pessoal nisso.

Todo e qualquer programa 
sempre é criado e apresentado 
para dar certo, ter audiência e 
encantar o público.

Mas, em certas ocasiões, 
não dá certo e isto não é crime 
algum.

As pessoas erram.

E os comentários ou críticas 
devem ser analisados e entendi-
dos como coisas que podem ser 
corrigidas logo depois.

Ninguém deve virar inimigo 
de infância de ninguém ou se 
sentir ofendido por isso.

Basta ler e entender se por 
acaso houve o erro citado.

E se houve, corrigir da outra 
vez.

Todos são passíveis ao erro, 
inclusive quem comenta. É do 
jogo.

Os avanços da tecnologia não 
fazem a gente deixar de errar.

Apenas erramos diferente

Entre as mudanças que o 
“Jornal da Band” vai sofrer ao 
longo dos próximos tempos, 
inclua-se por aí a vestimenta de 

todos.
Há o desejo de dar um salto 

também na questão dos figuri-
nos.

Escrita, produzida e estre-
lada pelo próprio Gentili, que 
interpreta o youtuber Jack, a 
série tem ainda as participa-
ções de Fred (Léo Lins) e o câ-

mera Túlio (Murilo Couto), na 
“caça” de seres sobrenaturais.

São 10 episódios, com len-
das urbanas, de forma satírica. 
Direção de Fabricio Bittar.

Ainda em se tratando de 
Band, Carlos Nascimento, 
não aquele, mas alguém com 
uma história de mais de 30 

anos de Globo, é a sua nova 
contratação para o departa-
mento comercial.

Na ativa.

Após a contratação de Fausto 
Silva, um reforço de peso para 
a sua grade no ano que vem, a 
Band passará a dispensar mais 

atenção ao seu jornalismo.
Alguns movimentos começa-

rão imediatamente. O “Jornal da 
Band” aparece como prioridade.

Os preparativos para o lan-
çamento do canal de notícias 
da Jovem Pan vão se estender 
por todo este mês ainda.

Mas com certeza será em 
setembro. Sabe-se também 

que 10 dias antes da inaugura-
ção, entrará em funcionamen-
to, como se já estivesse no ar, 
para devidos ajustes técnicos 
e da sua própria grade de pro-
gramação.

O SBT marcou para o próxi-
mo dia 18, colado ao programa 
“The Noite”, a estreia da série 

“Exterminadores do Além”, 
com Danilo Gentili.

Exibição às quartas-feiras.

Acontece que os capítulos 
de “José do Egito” são muito 
longos.

Não bastasse, ainda de-
vem ser considerados in-

sertes, pacote gráfico e ou-
tros necessários detalhes de 
edição, que podem fazer a 
novela chegar até dezembro.

ara as equipes de “Gênesis”, 
não será surpresa se a novela 
ficar no ar durante todo este 
semestre.

Atualmente, a Record exibe 

a sexta fase, “Jacó”, com grava-
ções já encerradas, e prepara 
o lançamento da última, “José 
do Egito”, protagonizada por 
Juliano Laham. 

Voltando das férias, Lu-
ciana Gimenez tem marcadas 
duas gravações do “Superpop” 
nesta segunda-feira na Rede 
TV!.

E também deve fazer o pilo-
to do “Operação Cúpido”, isso 
em meio ao que dizem que até 
hoje a renovação de contrato 
dela não foi acertada.

O SBT terá futebol in-
ternacional na tarde desta 
quarta-feira, com Chelsea x 

Villareal, a partir das 16h, 
pela Supercopa da UEFA.

Narração de Téo José.

Tudo certo na Record para as 
primeiras gravações do “Pare-
dão dos Famosos”, “Hollywood 
Squares”, comprado para o 
“Hora do Faro”. 

Entre Ana Hickmann, Rena-
ta Dominguez, Camila Rodri-
gues, Tirullipa e Carolina Ferraz, 
entre outros, serão definidos os 
seus primeiros participantes.

(imagem Silvio Santos)

(Lana Canepa, do ‘Jornal da Band’/Instagram)

O erro faz parte do jogo. 
Avanço nenhum consegue 

impedir

Detalhe

Humor

Mercado

No ataque

Regressiva

Exterminadores do Além

Edição

Semestre

Trabalho normal

Futebol

Quadro novo

A série “Ilha de Ferro” 
estreia nesta segunda-fei-
ra, depois de “Império”. 
Logo nos primeiros minu-
tos do primeiro capítulo, o 

personagem de Cauã Rey-
mond, Dante, se verá dian-
te do desafio de controlar 
um vazamento de gás na 
plataforma.

Em São Paulo ,  cami-
nham para o encerramento 
as gravações de uma nova 
série da Netflix, ainda sem 
título definitivo, reunindo 
Marcelo Médici, Fernanda 

Paes Leme, Thati Lopes, 
Silvero Pereira,  Gessica 
Kayane, Paulo Tiefentha-
ler, Rômulo Arantes Neto, 
Eliezer Motta, entre ou-
tros.

Marcelo Tas recebe Fer-
nanda Abreu no “#Provo-
ca”, da TV Cultura, terça-
-feira, a partir das 22h.

Entre outros assuntos, a 
cantora fala sobre a proxi-
midade dos seus 60 anos: 
“... Já até digo que eu tenho. 
Eu adoro, porque primeiro, 

acho que desconstrói um 
pouco esse negócio de que 
mulher tem que ficar jovem 
e a juventude é que é legal. 
Não, o que é legal é você 
acordar todo dia de manhã 
abrir a janela e falar: ‘qual 
é o meu sonho que eu vou 
realizar agora?’”.

Estreia

Streaming 

Entrevista

(Crédito Globo/Raquel Cunha)

A terceira temporada de 
“Mestre do Sabor” regis-
trou as maiores audiências 
na história do programa no 
GNT.

E a exibição da f inal 
colocou o reality gastronô-
mico entre os Top 3 - pro-
gramas mais vistos na TV 
Paga.

Com apresentação de 
Claude Troigros, o reality 
alcançou mais de 3,9 milhões 
de pessoas e ainda se des-
tacou entre os Top 7 - mais 
assistidos na TV Paga e entre 

os Top 4 para mulheres de 
classe A e B com mais de 35 
anos.

A Globo informou que o 
programa foi renovado para 
2022.

Bruno Montaleone vai 
para seu segundo trabalho 
com  Walcyr Carrasco. O jo-
vem ator integrou o elenco 
de “O Outro Lado do Para-

íso”(2017), e também mar-
cará presença em “Verdades 
Secretas 2”. Interpretará 
Matheus, o neto de Zezé Po-
lessa, modelo e “book azul”.

Bárbara Colen, atriz co-
nhecida do cinema – “Aqua-
rius” e “Bacurau” entre eles, 
viverá o seu primeiro papel 

em uma novela. Sua estreia 
acontecerá em “Quanto 
Mais Vida, Melhor”, a pró-
xima das 19.

Pessoas próximas aos or-
ganizadores do reality de 
futebol “Uma Vida, Um So-
nho”, no caso, a LCA En-
tertainments & Sports, não 

descartam a possibilidade 
de o reality de futebol ficar 
para 2022. No SBT, emissora 
parceira, ninguém toca mais 
no assunto.  

Na sétima e última fase 
de “Gênesis”, o Palácio do 
faraó Sheshi (Fernando 
Pavão) será um dos mais 
movimentados da trama. 

Por lá irão circular Ricar-
do Lyra Junior, Val Perré, 
Renato Rabelo, Camilo Be-
vilacqua, Kizi Vaz, Nando 
Cunha, entre outros.

Gessica Kayane, a Gkay, co-
memora um novo momento da 
carreira.

Atualmente no elenco de “Os 

Roni”, no Multishow, ela es-
treou na Netflix como uma das 
protagonistas de “Carnaval”, seu 
primeiro trabalho no streaming.

O desempenho de Gkay em 
“Carnaval” foi tão positivo que 
rendeu um novo convite da 
plataforma, desta vez para uma 
série de suspense, ainda em 
gravação, com Fernanda Paes 

Leme, Silvero Pereira, Marcelo 
Médici, entre outros.

“Pela primeira vez as pessoas 
vão me ver fora da minha zona 
de conforto. Podem aguardar um 
trabalho incrível”, avisa a atriz.

Jandir Ferrari, após partici-
pação em “Gênesis”, na Record, 
agora vai apostar no streaming.

O ator irá integrar o elenco do 

musical “O Coro”, um trabalho 
de Miguel Falabella e Cininha 
de Paula, sob encomenda para o 
Disney+.

•     As gravações da nova 
temporada do “Lady Night”, 
com Tatá Werneck, ainda 
devem seguir durante todo 
este mês.

•     Projeto da Netflix 
com Marcos Mion deve ser 
gravado no final do ano.

•     O valor do prêmio que 
será disputado pelos com-
petidores do “The Masked 
Singer” é de R$ 150 mil. 
O programa estreia nesta 
terça.

•     O treinador Sylvinho, 
do Corinthians, parece que 
ativou de vez o modo “titês” 
em suas entrevistas...

•     ... Metade do que diz 

fica sempre meio difícil de 
entender.

•     Previsão do tempo: 
“Ilha Record” deve apre-
sentar temperaturas bem 
elevadas no decorrer dos 
próximos dias.

•     Marco Freitas, com 
comentários  do vôlei  no 
S p o r T V ,  s e  d e s t a c o u  n a 
transmissão da Olimpíada.

•     Cantora e atriz de mu-
sicais, a jovem Gabi Amaral 
foi contratada pela gravado-
ra Universal Music...

•     ... De acordo com o 
acertado, ela vai lançar 24 
singles e 8 videoclipes nos 
próximos 2 anos.

Surpreendeu

Números 

Duas vezes

Primeira vez

Escanteio

Palácio do Faraó

Vez do streaming - 1

Vez do streaming – 2
C´est fini

Bate - Rebate

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

ACOMPANHE 
SEMANALMENTE ESTÁ 

PÁGINA DE ENTRETENIMENTO 
DO MUNDO DOS FAMOSOS 
NOS JORNAIS DO GRUPO O 

REGIONAL
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Desde o anúncio da saída de 
Fausto Silva, a Globo foi obriga-
da a mexer com várias peças no 
seu tabuleiro.

Primeiro, chamar Tiago Lei-
fert pra quebrar o galho e levar 
a “Superdança dos Famosos” 
até o fim.

Depois convencer Luciano 
Huck a deixar de lado o seu pro-
jeto político e apresentar o novo 
“Domingão”, que a princípio 
seria a partir de janeiro do ano 
que vem, mas que, por motivos 
lógicos e naturais, ficou para 
setembro agora.

Para novembro ou dezem-
bro, a Band já está preparando 
a estreia do “Achados no Per-
didos”, um programa que vai 
reunir muito material do que 
foi apresentado no “Perdidos 

na Noite”, entre os anos de 1986 
e 1988. 

Leonor Corrêa está à frente 
deste trabalho, que terá apre-
sentação de Jaque Ciocci, Carol 
Miarelli e Julia Gama.

Impossível falar na Leo-
nor e não destacar o especial 
de Silvio Santos levado ao ar 
na noite do último domingo, 
roteirizado e dirigido por ela.

Registro histórico, produ-

zido com muita classe e com a 
marcante presença de Marília 
Gabriela na sua apresentação. 
Merece reprise. SS deve se 
sentir duas vezes homenage-
ado.

Fausto Silva vai estrear 
na Band em janeiro. Tudo 
sendo preparado para isso. 
O principal estúdio do Mo-
rumbi, que vai passar por 

reformas, será colocado à 
disposição.

Só que já tem um lance 
armado, como aquecimento 
ou avant-première.

Em um determinado mo-
mento deste documentário, Ivete 
Sangalo conta que Silvio Santos, 
um dia, numa conversa com ela, a 

incentivou a investir na televisão.
Ivete, aliás, estreia hoje o re-

ality show “The Masked Singer”, 
na Globo

O musical “O Coro”, par-
ceria Miguel Falabella e For-
mata, para o Disney +, terá 
vários lançamentos no elenco, 
mas sem abrir mão de nomes 
conhecidos do teatro musical, 

em diferentes segmentos.
Neste caso, os atores-can-

tores Guilherme Magon, Le-
tícia Soares e Ester Elias, e de 
Bárbara Guerra, bailarina e 
coreógrafa.

“Nos Tempos do Impera-
dor“ estreou ontem na Glo-
bo, mas os seus trabalhos, 
que foram muito prejudica-
dos pela pandemia, prosse-
guem nos Estúdios Globo.

E, segundo previsões da 
equipe, as gravações da no-
vela só serão concluídas no 
fim de outubro. A ideia ini-
cial de ir ao ar inteiramente 
pronta não prevaleceu.

“Em que livro você viaja”, 
projeto de lives produzido 
por Jackeline Barroso, com as 
atrizes Jeniffer Setti, Catarina 
Dantas e Laura Proença dra-
matizando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar uma 
extensão.

O autor acaba de acertar os 
direitos de adaptação do seu li-
vro “Meu Primeiro Beijo” para 
o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.
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A Globo ainda não terminou 
o seu processo de mudanças
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Túnel do tempo
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Tem estrada

Rendeu

Elenco

Ao mesmo tempo, houve 
também a decisão de encerrar 
o “Se Joga” e estrear um novo 
programa, ainda sem maiores 
detalhes e nem data de estreia, 
com a Fernanda Gentil nas tar-
des dos domingos.

Por último, na semana pas-
sada, tivemos o anúncio da 

contratação do Marcos Mion 
pra tocar o “Caldeirão” até o 
final do ano.

E aí o detalhe: se será só até 
o final do ano, devemos enten-
der que todo esse processo de 
mudanças ainda não terminou.

Resta saber o que vem mais 
por aí.

Os preparativos para o lan-
çamento do canal de notícias 
da Jovem Pan vão se estender 
por todo este mês ainda.

Mas com certeza será em 
setembro. Sabe-se também 

que 10 dias antes da inaugura-
ção, entrará em funcionamen-
to, como se já estivesse no ar, 
para devidos ajustes técnicos 
e da sua própria grade de pro-
gramação.

Escrita, produzida e estre-
lada pelo próprio Gentili, que 
interpreta o youtuber Jack, a 
série tem ainda as participa-
ções de Fred (Léo Lins) e o 
câmera Túlio (Murilo Couto), 

na “caça” de seres sobrena-
turais.

São 10 episódios,  com 
lendas urbanas, de forma 
satírica. Direção de Fabricio 
Bittar.

O SBT marcou para o pró-
ximo dia 18, colado ao pro-
grama “The Noite”, a estreia 

da série “Exterminadores do 
Além”, com Danilo Gentili.

Exibição às quartas-feiras.

Regressiva

Humor

Exterminadores do 
Além

O Amazon Prime Video 
anunciou o início de pro-
dução de uma nova série de 
comédia, “Novela”, estre-
lada por Monica Iozzi, que 
contará a história de Isabel, 
uma promissora roteirista. 
Quando finalmente chega 

sua hora, ela é traída por seu 
mentor, Lauro. Isabel decide 
enfrentá-lo e acaba entrando 
magicamente em sua novela 
como protagonista. Produção 
do Porta dos Fundos, terá 
João Falcão como showrun-
ner e diretor.

·       Filme sobre a história 
do Corinthians, paralisado 
por causa da pandemia, vai 
retomar o seu trabalho de 
pré-produção.

·       Por outra, “Código 
do Armagedom”, do diretor 
Danie l  Fr iesen,  também 
para o cinema, terá Felipe 
Folgosi no elenco. 

·       Pluto TV estreia hoje 
o canal “MasterChef Brasil”, 
com antigas temporadas do 
programa.

·       Núria Saldanha não 
é mais correspondente da 
CNN Brasil em Washing-
ton...

·       ... “Encerro meu con-
trato por questões pessoais 
e profissionais...”, disse a 

repórter numa rede social.

·       Déa Lucia, mãe do 
saudoso  Paulo  Gustavo , 
estará nodo “Criança Espe-
rança”, dia 23...

·       ... Em sua participa-
ção, ela irá prestar uma ho-
menagem ao filho e a todas 
as vítimas da Covid-19...

·       Glenda Kozlowski 
e Elia Junior, após um pe-
ríodo no Japão por causa 
d a  O l i m p í a d a ,  v o l t a m  a 
comandar o “Show do Es-
porte” (Band) no próximo 
domingo.

·       Também no domin-
go, Paolla Oliveira, Tiago 
Abravanel e Sophia Abrahão 
fazem a “Superdança dos 
famosos”.

C´est fini

Bate - Rebate

A atriz Regiane Alves lança 
na próxima sexta-feira, nas 
livrarias de todo o país, “Uma 
Ilha Fora do Mapa”.

Em sua estreia como escrito-

ra, Regiane transforma os dois 
filhos, João e Antonio, em pro-
tagonistas de uma história que 
faz um importante alerta sobre 
a poluição plástica dos oceanos.

“Infelizmente, apesar de não 
estarem no mapa, as tenebro-
sas ilhas de material plástico 
são uma realidade em todos os 
continentes e nós precisamos 
reduzir o uso desse material 

com urgência”, conta Regiane 
Alves.

“Esse livro é um legado para 
os meus filhos João e Antonio. 
São eles que me inspiram a cui-
dar do nosso planeta”, conclui.

Em relação ao novo projeto 
de humor, a Globo informa 
que “o programa foi adiado 
em função da situação da pan-
demia, que impactou nossos 

planejamentos de produção, e a 
grade de 2022 ainda está sendo 
fechada”.

Portanto, nada totalmente 
resolvido ainda.

Lançamento

Alerta

Posição

O jornalismo esportivo 
sempre revelou grandes va-
lores. Tem mais um a cami-
nho: Pedro Martelli, narrador 
muito jovem, 20 e poucos 
anos, criado pelo BandSports 
e considerado fenômeno.

Um começo tão bombado, 
que já foi contratado pela 
Band, para transmissões na 
TV e em uma das emissoras 
de rádio do grupo, Bandei-
rantes ou BandNews. A de-
finir.

Celeiro

Ainda em se tratando de 
Band, Carlos Nascimento, não 
aquele, mas alguém com uma 
história de mais de 30 anos 

de Globo, é a sua nova con-
tratação para o departamento 
comercial.

Na ativa.

Após a contratação de Faus-
to Silva, um reforço de peso 
para a sua grade no ano que 
vem, a Band passará a dis-
pensar mais atenção ao seu 

jornalismo.
Alguns movimentos come-

çarão imediatamente. O “Jor-
nal da Band” aparece como 
prioridade.

Entre as mudanças que 
o “Jornal da Band” vai so-
frer ao longo dos próximos 
tempos, inclua-se por aí a 

vestimenta de todos.
Há o desejo de dar um 

salto também na questão dos 
figurinos.

Mercado

No ataque

Detalhe

(crédito Instagram)


